



Nota de prensa

Se incluyen en las actuaciones ambientales del Organismo

La Confederación del Ebro concluye los trabajos de acondicionamiento de riberas en el río La Pradija, en Fuenmayor y en el Oja, en Casalarreina (La Rioja)

- Además en breve concluirá la actuación de recuperación de riberas en Baños de río Tobía, donde sólo restan remates de obra

17, dic. 2010- La Confederación Hidrográfica del Ebro ha concluido este mes de diciembre dos actuaciones de acondicionamiento de riberas en La Rioja, en concreto en el río La Pradija, en la localidad de Fuenmayor y en el río Oja, en Casalarreina. Además, en breve está previsto finalizar la actuación de recuperación realizada en Baños de río Tobía. Estas acciones ambientales han supuesto una inversión conjunta de 473.500 euros por parte del Organismo.

En concreto, en Casalarreina se ha ejecutado un tratamiento y acondicionamiento de riberas en unos 590 metros lineales en ambas márgenes del río Oja. El objetivo era mejorar la accesibilidad del río desde los parques de riberas existentes y acondicionar nuevos espacios.

Con un presupuesto de 157.283 euros se ha procedido a abrir una serie de accesos, lo que se denomina "puertas" al cauce. También se ha prolongado del paseo que discurre por la margen izquierda y termina en la zona recreativa de Fuente Pobes. Por último, se ha creado un camino que prologa el paseo del Polideportivo en la margen derecha del río, en el tramo aguas arriba de la pasarela peatonal y hasta el propio Polideportivo.

Por su parte, en el río Pradija, en Fuenmayor, se han invertido 82.638 euros para poner en valor este cauce con el acondicionamiento de un tramo de unos 200 metros, desde la pasarela peatonal que se encuentra en la calle del Olmo, hasta aguas debajo de la unión con el río Cristo.



Aquí se han realizado dos tipos de actuaciones, la restauración de ambas márgenes y la mejora de la conectividad del río desde el parque urbano existente ya en la localidad. Además, se ha construido una senda perimetral a esta área de ocio y se ha realizado una plantación de árboles de ribera.

Baños

La actuación en Baños de Río Tobía va a ser concluida en breve por parte del Organismo de Cuenca. En esta localidad se han invertido 233.675 euros para la protección y el acondicionamiento de la margen izquierda del río Najarilla, en un tramo de 290 metros de longitud situado en el camino que comunica el núcleo urbano de Baños de río Tobía con la parcela recreativa y la zona de baños existentes junto al puente del Saboyar.

Para ello se han construido diversos tramos de escollera en aquellos puntos que se han considerado imprescindibles para proteger esta margen y el camino que circula paralelo al cauce del río de los efectos erosivos causados por las avenidas.